



COMMUNIQUE DE PRESSE

Communauté de Communes du Pays de Sommières : Un masque pour chaque habitant du territoire !

Afin que chaque habitant du territoire intercommunal puisse être doté d'un masque, moyen de protection supplémentaire face au COVID19, le Président et les vice-présidents de la Communauté de Communes du Pays de Sommières, ont préféré prendre les devants et ont procédé la semaine dernière à une commande de 25 000 masques alternatifs (en tissu, lavables et réutilisables), destinés à l'ensemble de la population des 18 communes membres de la CCPS.

Souhaitant soutenir l'Economie locale, le choix s'est porté sur l'entreprise Gardoise Eminence, pour une commande d'un montant de 50 000€. Un effort financier pour la collectivité, mais qui est apparu comme "indispensable face à l'urgence sanitaire, et qui répond au principe de solidarité communautaire qui guide l'ensemble des décisions politiques prises au sein de la Communauté de Communes", souligne le Président, Pierre MARTINEZ.

Tout est mis en œuvre pour que la distribution des masques aux habitants, en lien avec les communes, se fasse dans les meilleurs délais, après la livraison annoncée avant la fin du mois de mai.

Fait à Sommières, le 14 avril 2020